



## やぶさめの伝統を継承するために 宝くじの助成金でやぶさめの用具を修理・購入 しました

一般財団法人自治総合センターでは、宝くじの社会貢献事業として宝くじの受託事業収入を財源としてコミュニティ助成事業を実施しています。

このたび毛呂本郷自治会では、宝くじの助成金を受けて、やぶさめの的宿でもある毛呂本郷自治会が的宿で使用するやぶさめの衣装や提灯などを修理・購入しました。

今後ますます盛大なやぶさめの開催が期待されます。



## 踊って遊んで楽しいな！

「レオ・ライナとたのしくあそぼう！」

1月10日、旭台保育園で町と埼玉西武ライオンズとの協働事業「レオ・ライナとたのしくあそぼう！」が行われました。園児たちは、球団のマスコットのライナと、公式パフォーマンスチームbluelegendsのNozomiさんと一緒に、ダンスをしたりゲームをしたりと、楽しく遊びました。



# MOROYAMA PHOTO SNAP NEWS

## ご寄附ありがとうございます

武蔵野瓦斯株式会社様よりご寄附をいただきました

12月28日、武蔵野瓦斯株式会社様より、町に10万円のご寄附をいただきました。いただいた寄附金は今後の毛呂山町の発展のために活用させていただきます。



## ご寄附ありがとうございます

車いすを寄贈していただきました

1月24日、公益社団法人埼玉県宅地建物取引業協会彩西支部様より、車いすを寄贈していただきました。これは、支部設立20周年の記念品として毛呂山町に贈られたものです。この車いすは、役場で有効に活用させていただきます。



## パラスポーツを体験

### 車いすバスケットボールを体験しました

2月3日、光山小学校で、日本財団パラスポーツサポートセンター主催による「あすチャレ！スクール」が行われました。

当日は、パラリンピック男子車いすバスケットボール元日本代表の神保康広<sup>じんぼ</sup>さんを講師にお招きし、車いすバスケットボールを体験しました。

参加した児童たちは、車いす操作の難しさに悪戦苦闘しながらも、パラスポーツの楽しさを体感していました。パラスポーツ体験後は、神保さんからパラスポーツを通じて得た経験・教訓をもとに可能性に挑戦する勇気などについて講話があり、児童たちは真剣な眼差しで耳を傾けていました。



## 地域で育てる毛呂山の子ども

### 「子育て講演会」を開催しました

毛呂山町青少年育成町民会議および毛呂山町PTA連合会による子育て講演会が3年ぶりに開催されました。第1部では最近メディアでも取り上げられることの多い「ヤングケアラー」について埼玉県立大学の上原美子教授に分かりやすくご講演いただきました。

第2部では町の目指す小中一貫教育について町教育委員会が講演を行いました。



## 普段と違う雰囲気にとドキドキ

### 毛呂山中学校区小中一貫教育合同研修会

1月27日、毛呂山中学校で、毛呂山中学校区小中一貫教育合同研修会が行われました。この日は、毛呂山小学校の6年生が、中学校で授業を受けたり、給食を食べるなど、中学校での生活を体験しました。また、中学生たちが給食の準備や掃除を手伝い、小学生たちのサポートを行いました。



## 悪い鬼を退治しよう！

### ゆずの里保育園で豆まきが行われました

2月3日の節分の日に、ゆずの里保育園で豆まきが行われました。園児たちは、保育園にやってきた怖い鬼たちに立ち向かい、一生懸命に豆をまいて鬼を退治！保育園に福を呼び込みました。

